

Funkenflug setzt Spielhaus in Brand

Hebertsfelden. In einem Garten in Gschaidmaier ist am Samstag gegen 22.30 Uhr ein Holzspielhaus in Brand geraten. Die Anwohner hatten zuvor ein kleines Lagerfeuer entzündet, es jedoch mit dem Gartenschlauch abgelöscht. Etwa zehn Minuten später bemerkten sie Flammen am Holzspielhaus. Die Polizei vermutet Funkenflug als Ursache. Der Geschädigte und die Feuerwehr Hebertsfelden hatten die Flammen schnell gelöscht.

Den Brandschaden beziffert die Polizei mit rund 350 Euro. Da das Feuer zu nah an dem Holzhaus angezündet worden war, handelte sich der Besitzer des Gartenhauses überdies eine Ordnungswidrigkeitenanzeige ein. – red

(Bericht im Rottaler Anzeigers am Montag, den 23.06.2014)



zum Schließen hier drücken